



## はっぴい発表会

11月8日（土）に毎年恒例の「はっぴい発表会」が、文化会館の大ホールで開催されました。どの学校も長い時間かけて練習してきた成果を披露し、拍手喝采の素晴らしい会となりました。本校は、堀江中学校、富岡中学校、明海中学校と合同で、ソーラン節と見明太鼓をメインに発表しました。会場と一緒に盛り上がり、大変温かみのある発表会となりました。来年は、さらに多くの方々に見に来ていただきたいと思います。



## 自治会の祭りや公民館のイベントに参加

自治会祭りや11月8日（土）の富岡公民館において、本校の吹奏楽部が演奏を披露しました。ユニークな曲紹介や踊りを取り入れるなど、会場を盛り上げました。また、美術部も「それぞれの視点」というタイトルで、写真が展示されています。時間がある方は、富岡公民館に行ってみてくださいね。



## 小中連携 見明川小と挨拶運動

11月10日（月）～14日（金）まで、見明川小学校と朝の挨拶運動を行いました。最初は、お互いにはずかしがっている様子でしたが、していくうちに元気のよい挨拶が増え、活気ある挨拶運動となりました。本校は、見明川小学校との交流授業をはじめ、地域清掃など園・小・中の連携も積極的に行ってています。今後も見明川中学校区の教育を連携して盛り上げていきます。



## 浦安 D-Rocks との交流

11月12日（水）浦安市のプロラグビー選手との交流を行いました。本校、及び、堀江中、富岡中、明海中の特別支援学級の生徒たちが参加しました。現役選手が練習場として使用しているグラウンドで、ラグビーボールを使った運動を中心に選手たちと一緒にいました。グラウンドの広さや選手たちの体の大きさ、そして、現役の選手たちとの触れ合いで、生徒たちは大興奮であつという間に楽しい時間は過ぎ、交流・体験活動は、終了しました。今後の浦安 D-Rocks さんのさらなる活躍を祈りたいと思います。

